

Kompol Aries Ditengah Waktu Liburan Sempatkan Kultum di Masjid Al Hidayah

Agung widodo - JATENG.URBANESIA.ID

May 28, 2022 - 09:27



Kompol Aries Dwi Cahyanto. S.H., S.I.K. Masih Menyempatkan Untuk Sholat Dimasjid Al Hidayah dan Memberikan Kultum Sehabis Sholat Ashar. Jum'at, (27/05/2022).

KOTA SEMARANG- Di sela-sela waktu liburan, Kompol Aries Dwi Cahyanto. S.H., S.I.K. masih menyempatkan untuk sholat dimasjid Al Hidayah dan memberikan Kultum sehabis sholat Ashar. Jum'at, (27/05/2022).

Mantan Kasat Sabhara juga mantan Kasat Narkoba Polrestabes Semarang yang saat ini mengikuti pendidikan Sespimmen, masih sempat menyampaikan Kultumnya ditengah jamaah masjid Al Hidayah Polrestabes Semarang.

Kegiatan yang salah satu menjadi kegemaran semasa menjabat sebagai Kasat Sabhara selalu menjadi Imam dalam setiap sholat waktu dimasjid Al Hidayah.

"Sesibuk apapun tetap jangan tinggalkan sholat" ujar mantan Kasat Narkoba

Dalam Kultumnya disampaikan pula bahwa ditengah pemerintah memberikan kelonggaran dalam menggunakan masker tetap aja kita menggunakan karena yang kita hadapi adalah virus Covid yang tidak kelihatan kasat mata.

"Pengalaman yang terjadi pada masa pandemi covid selama 2 tahun telah memberikan banyak hal kenangan yang tidak terlupakan, begitu ganasnya virus ini menyebabkan banyak yang meninggal" ujaranya.

Pandemi virus corona yang melanda dunia telah berlangsung selama lebih dari dua tahun dan banyak pulà masyarakat yang meninggal akibat virus Covid 19

Serdik Sespimmen Kopol Aris ini menegaskan bahwa endemi tidak mengartikan situasi yang bebas dari Covid-19, melainkan penyakit ini tetap ada.

"Bukan berarti juga kita enggak berpikir tentang Covid-19 lagi. Penyakit ini tetap ada. Statis. Tak ada lonjakan besar yang tak terduga seperti tahun-tahun sebelumnya," jelasnya.

Ia menambahkan, di situasi endemi, virus masih bisa menyebar dan menyebabkan kematian, meski tidak secepat tahun-tahun sebelumnya.

"Tidak akan bisa sekarang-sekarang ini (memberantas Covid-19 secara total). Tapi kita akan melihatnya keluar dari fase pandemi dan masuk ke fase endemi," paparnya.

Dalam akhir kultumnya tetap jaga protokol kesehatan dan jangan lupa selalu berdoa agar kita semua selalu mendapatkan perlindungan dari Allah SWT.

Editor : JNI JIS Agung

Sumber: Aries